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VESPERTINA RADIO 
Viernes 25 de abril de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Fue presentado el libro llamado Memorias de la fundación, crecimiento y consolidación del PAN, 
hecho por Natalia Carrillo García. Acudieron diversas personalidades panistas como Alfredo 
Botello Montes, Guadalupe Murguía Gutiérrez, Ignacio Loyola Vera, Armando Rivera 
Castillejos y Diego Fernández de Cevallos. (NC) 
 
Armando Rivera Castillejos aprovechó la presentación del libro Memorias de la fundación, 
crecimiento y consolidación del PAN, para festejar su cumpleaños 43. Apareció de pronto un pastel 
en el que se leía, Felicidades, Armándolo juntos. (NC) 
 
Descarta el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes que se estén usando recursos 
públicos en la compra de materiales para regalarlos a cambio de la afiliación. Pidió denunciar a 
quien reciba una propuesta de este tipo. (NC) 
 
Luego que se dio a conocer el reparto de materiales a cambio de la afiliación al PAN, Diego 
Fernández de Cevallos dijo que primero, ojalá que no sea cierto y que sí lo es, que se castigue. 
(NC) 
 
Cabeza. Como el capricho de un psicópata, calificó el militante de acción nacional, Diego 
Fernández de Ceballos, la toma de la tribuna del congreso de la unión por legisladores del 
Frente amplio progresista afines a Andrés Manuel López Obrador. (PC) 
 
Ahí estuvo en Querétaro el controvertido Diego Fernández de Cevallos, quien  reprueba las 
acciones del FAP y dice que Andrés Manuel López Obrador está loco. (NC) 
 
Los resultados de una investigación realizada en la cámara de diputados, arrojó que la propuesta 
de reforma del ejecutivo es violatoria de la constitución, asegura el diputado del PRD, Martín 
Mendoza Villa. (NC) 
 



Los estudios del congreso de la unión que arrojaron como resultado que la reforma energética del 
ejecutivo es privatizadora, puede estar sesgado por las presiones políticas del frente amplio 
progresista, explica el líder de los diputados en el PAN, Eric Salas González. (NC) 
 
Se deslinda el diputado federal por Convergencia, José Luis Aguilera Rico, de las acciones del 
FAP. Dice que son intolerantes y llama a su coordinador Alejandro Chanona, a que resuelva ya la 
situación de su partido en el Congreso de la unión. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Con una sesión de pleno en donde los 25 niños diputados, dieron ejemplo de orden y 
trabajo a sus mayores, fue clausurado el 4° parlamento infantil, organizado por la comisión de 
educación, cultura, ciencia y tecnología de la actual legislatura. (PC) 
 
SECCIONES 
Senador José Calzada Roviroza comenta que ya hay un acuerdo con los grupos parlamentarios, 
representados por el senado de la república, en una reunión en la junta de coordinación política 
que preside el senador Beltrones. Hay un acuerdo con Carlos Navarrete y con el senador 
Santiago Creel, con los grupos parlamentarios de Convergencia, PT, PAN y PRI en el sentido de 
que se normalicen los trabajos en el senado de la república y eventualmente en la cámara de 
diputados. Se han acordado ya los foros de debate de la reforma energética, que tanta polémica ha 
originado y suscitado en nuestro país. Son 20 temas y 2 adicionales que a propuesta del frente 
amplio progresista, se incluyeron en esta agenda. Van a concluir el 22 de julio y que el 2 de julio 
habrá 2 sesiones de la comisión de energía y de la comisión de estudios legislativos, para analizar 
el tema del  dictamen de la probable reforma energética. En estos 16 días en que los diputados y 
senadores tuvieron la cámara detenida, algunos cambiaron de sede y otros se quedaron. Pero esta 
semana sesionaron el lunes y martes, y el miércoles tuvieron sesiones de la comisión de hacienda, 
fueron sesiones muy productivas y  a contra corriente, pero les fue muy bien. Tuvo una reunión 
con el gobernador del banco de México para tratar la desaceleración del impacto económico de los 
Estados Unidos.  Por una parte, la mala imagen de los legisladores fue una afectación muy 
importante para los partidos; la conversación con los medios de comunicación escritos y en las 
televisoras cuando se vio a Andrés Manuel López Obrador evidenciándose, dio pauta a que todo 
acabara en la cámara de diputados. Lo importante es que el tema energético ya toma un carril de 
debate y diálogo para todos los diputados. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Anuncia el rector de la UTEQ, Raúl Noriega Ponce, las carreras de médico superior universitario e 
paramédico, así como mecactrónica. Considera que podrían abrirse en el 2009. (NC) 
 
Anuncia el  Ing. Gilberto Herrera Ruiz, director de la facultad de ingeniería, que los edificios de 
postgrado se están habilitando como edificios inteligentes, para optimizar el ahorro de energía. 
(NC) 
 
Cabeza. Alumnos de la escuela primaria Centenario  de Juárez, recibieron este día el nombramiento 
de pequeños supervisores viales, a cargo de la secretaría de seguridad pública municipal. Se trata 
de hacer conciencia de entre los mayores, sobre las principales precauciones que se deben hacer 
no sólo en la calle para el peatón, sino también para los automovilistas. (PC) 
 

SOCIEDAD 
El vocal ejecutivo de la Comisión estatal de aguas, Manuel Urquiza, dijo hoy que es necesaria una 
ley estatal del agua que regule el uso del agua y la participación de la iniciativa privada, a la cual 
no debe concesionarse el servicio del agua potable, luego de que ayer jueves  la legislatura rechazó 
las dos propuestas en este sentido. (PC) 



 
Es lamentable que la entidad figure como una de las entidades en las que más mujeres acuden al 
Distrito Federal para realizarse el aborto, dio a conocer el diputado del PAN, Fernando Urbiola. 
(NC) 
 
Se llevó a cabo ayer una cadena humana para protestar por el año de despenalización del aborto 
en el Distrito Federal. Cerca de 70 personas participaron en este acto que se hizo alrededor de los 
Arcos. Anunció la coordinador de Verdad y vida AC, Juana Torres Cacho, para el 25 de mayo, 
una marcha por la vida.  (NC) 
 
La Iglesia opina que el aborto es una acción imperdonable, señala el padre José Morales Flores, 
quien calificó de doble moral a los católicos que apoyan la muerte de un inocente. (NC) 
 
Alejandra Martínez, coordinadora de AQUSEX, señaló que el aborto en Querétaro seguirá siendo 
clandestino si no se da una buena educación sexual en las escuelas. Asegura que muchas mujeres 
se hacen aborto ellas mismas, sobre todo por falta de conocimientos. (NC) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez, considera que es mejor que las 
mujeres queretanas viajen hasta allá (DF) para realizarse el aborto, a que pongan en peligro su 
vida por una práctica clandestina en Querétaro. (NC) 
 
La falta de valores y la desintegración familiar, son las principales causas de los suicidios que se 
han presentado en el estado, señaló el padre José Morales Flores. (NC) 
 
Cabeza. Esta tarde en las oficinas de  la casa de la Corregidora, el gobernador Francisco Garrido 
se ha reunido con el ex campeón mundial de boxeo, Julio Cesar Chávez y con el presidente del 
consejo mundial del boxeo José Sulaimán. (PC) 
 
Continúa la labor de Respuesta Radiofónica en la Torre de la esperanza, esperando los donativos 
de la gente, para apoyar a 600 niños huérfanos de las Casas hogar. (NC) 
 
Entrevista. Desde la Torre de la esperanza, Pablo Gama y Erox señalan que en la madrugada 
hace un terrible frío y al medio día es un calor que no se aguanta. Incluso en la madrugada fue 
necesario llamar a los paramédicos, pues ya no se podían mover. Ha sido muy difícil y estuvieron a 
punto de desistir, pero pensar en los más de 600 niños huérfanos los hace aguantar. En la noche 
se sentían muy mal, por falta de sueño y de ejercicio. Lo que más les desespera es que ven muy 
poca gente boteando y que la aportación de la gente no ha sido suficiente. Seguirán hasta llegar a 
la meta el domingo. Por otro lado, la vista es increíble. Reiteran la invitación a colaborar. (NC) 
 
Diversos personajes acuden a la Torre de la esperanza para dar su aportación. Entre ello, Daniel 
Codero, Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción; el diputado del PRD, 
Martín Mendoza Villa. El director de Respuesta radiofónica, José Luis Rodríguez señala que ha 
habido muy buena respuesta; anunció que se subastarán los zapatos de futbol del goleador de los 
gallos Margarito. Han tenido diversos eventos y se está boteando en diversas plazas y calles de la 
ciudad; el domingo estarán incluso en las iglesias. Apunta que se siente orgulloso de su equipo de 
trabajo. Pide a los radioescuchas que recen por los locutores que están en la torre y que hagan su 
aportación. La Señora Marcela Torres, directora del DIF estatal, acudió a dar su donativo y el del 
DIF e invitó a todos a dar su donativo, desde un peso, que no pesa a nadie. Comenta que la gente 
de las casas hogar trabajan fuerte por esos niños que no tienen más. Marcela Torres se puso a 
botear también entre los automovilistas que pasaban por Constituyentes esquina con Pasteur; 
posteriormente habló con Pablo y Erox a quienes felicitó por su labor y su esfuerzo. Acudió también 
Jesús Llamas Contreras, Líder de la CTM en Querétaro. Dieron  también apoyo, los diputados 
del PAN, Rafael Puga Tovar y Alonso Valdovinos Torales. Llegó Alejandro Espinosa Medina, 



presidente de COPARMEX Querétaro. Vía telefónica José Luis Aguilera Rico comenta que está en 
Tijuana y felicita a Grupo radio centro por la torre de la esperanza. Invita a todos los legisladores 
locales y federales a que aporten y ayuden a esta causa; dice que pondrá mil 500 pesos. Miguel 
Martínez, Eric Salas y Alejandro Straffon Báez mandan mil pesos cada uno. Vía telefónica, 
Alejandro Delgado Oscoy, diputado federal del PAN, aporta mil 500 pesos. Acudió también, 
Roberto Carlos Cabrera. Llegó también la diputada Consolación González Loyola Pérez del 
PRD.  
 

AGROPECUARIA 
Es indispensable que gobierno del estado diseñe ya un sistema de bordería para rescatar las 
cosechas de este año y evitar que el ganado muera, asegura el líder de la CNC, Juan Hernández 
Moreno. (NC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. 871 defunciones por diabetes, se registraron durante el 2007, esto es aproximadamente el 
10% de la población en el estado, que padece de esta terrible enfermedad y cada año se 
consuman 8 mil nuevos casos, esto lo ha informado el director de servicio de salud, Roberto 
Bravo Ramos, al inaugurar la primera expo diabetes, en el centro cultural Manuel Gómez Morín. 
(PC) 
 
Cabeza. 15% de los niños en Querétaro presentan alteraciones metabólicas, como elevaciones del 
colesterol y la glucosa, dice un estudio practicado el año pasado a 300 menores, da a conocer el 
director de servicios de salud Roberto Bravo Ramos, quien atribuye esta situación a los malos 
hábitos alimenticios y sobre todo el sedentarismo. (PC) 
 
Alrededor de 30% de la población está en riesgo de padecer diabetes debido a una alimentación 
inadecuada y a una vida sedentaria, señaló la Doctora Elvira Alexñaderson. (NC) 
 
Cabeza. A partir de mayo y hasta noviembre, va a dar inicio en Querétaro un programa de 
prevención de la diabetes, mediante conferencias mensuales gratuitas, con la participación de al 
menos 200 padres de familia y maestros, esto lo ha anticipado el organizador Carlos Vidal 
González. (PC) 
 
Cabeza. El centro de acompañamiento de cooperación del desarrollo integral AC, presentará este 
sábado una serie de conferencias con el objetivo de hacer conciencia y ayudar a familiares y 
enfermos que padecen algún tipo de tumor. Lo recaudado del evento será destinado a la 
construcción de un edifico que brindará apoyo a ese tipo de personas. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Luego de la emisión de un nuevo comunicado de la EPR, firmado desde algún lugar de Querétaro, 
el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, señaló que este habrá de ser validado por las 
autoridades federales, sin embargo reiteró que no hay evidencia objetiva del asentamiento de esta 
organización en nuestra entidad. (PC) 
 
Respecto a la presencia del EPR en Querétaro, sugerida en el periódico Milenio, el Secretario de 
gobierno Alfredo Botello Montes dijo que no hay evidencia objetiva de la presencia de este 
grupo en la entidad. (NC) 
 
Todos los cateos que se han realizado por parte de la policía judicial del Estado, han sido previa 
solicitud y autorización del poder judicial, asegura el magistrado presidente del tribunal superior de 
justicia, Jesús Garduño Salazar, respecto al cateo realizado esta semana en Milenio III en un 
domicilio particular. (PC) 



 
Se manifiestan integrantes de la fundación para la protección y defensa de los derechos de los hijos 
de padres separados. Rogelio Cisneros dijo que al día se registran 10 divorcios y acusó que en 
muchos casos se da la manipulación de los hijos por alguna de las partes. Hablaron con el Presiente 
del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar.  (NC) 
 
Cabeza. Una docena de padres separados se manifestaron está mañana en Plaza de armas en 
contra de la alienación mental, es decir, contra la manipulación de los hijos de familias separadas 
en contra de uno de los padres y piden apoyo a las autoridades, para legislar al respecto. (PC) 
 
Disminuye el índice delictivo en el municipio, así lo señala el secretario de seguridad pública 
municipal, Armando Sánchez Estrada, quien afirma que están trabajando de manera conjunta 
con algunas cadenas  de auto servicio, para instalar cámaras de seguridad que ayuden a disminuir 
el robo de vehículos y agregó que quienes vienen a delinquir son algunas personas que vienen del 
Distrito Federal, Estado de México, Guanajuato o de Hidalgo. (PC) 
 
Cabeza. Las autoridades federales hicieron un simulacro en la caseta a Celaya, para prevenir y 
estar al pendiente de que haya  una amenaza de bomba y poder  prevenir estos problemas. (PC)  
 


